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RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 177 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 177
AOS VINTE E NOVE DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO
DE DOIS MIL E VINTE AS DEZOITO HORAS E TRINTA
MINUTOS ACONTECEU A REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS. DEVIDO A
PÂNDEMIA DO CORONA VÍRUS FICOU DEFINIDO QUE
A REUNIÃO SERÁ REALIZADA ATRAVES DO LINK "
HTTPS://WWW.TWITCH.TV/RPPSPALMEIRA",
PARTICIPARAM DESSA LIVSTREAM OS SEGUINTES
MEMBROS DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO E
FISCAL: EVANDRO PACHECO DOS SANTOS, ANTONIO
JOSÉ PASSONI, VALDIR BUENO DOS SANTOS, ANA
MARIA LOURENÇO, JOSÉ CARLOS SCHEIDT, TARCÍSIO
DELFRATE, DANIELE ZWIEGICOSKI, SIDNEI
APARECIDO MAIDL, DÉBORA STELLE, CINTHIA
LIBERTO A SECRETARIA TÂNIA MARA TRINDADE EA
PRESIDENTE SIMONE FOLLADOR. CONTAMOS AINDA
COM A PARTICIPAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS: OS
TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS JORDY MALAQUIAS
DE PAULA , ANAGAÍS CELÍCIA BAGDINSKI, A
ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA DE OLIVEIRA
BRECAILO. INICIA-SE A LIVE DA REUNIÃO
ORDINÁRIA COM AS BOAS VINDAS DA PRESIDENTE,
ALGUMAS ORIENTAÇÕES DE COMO SE DARÁ A
REUNIÃO E A PARTICIPAÇÃO DOS MEMBROS. EM
SEGUIDA COMENTA QUE CONVERSOU COM A
SECRETÁRIA TÂNIA MARA TINDADE SOBRE A
RUNIÃO DE MARÇO, FOI SOMENTE ENCAMINHADO
OS SLIDES. ENTÃO DEVEMOS DECIDIR COMO FICA A
ATA. A SUGESTÃO DA SECRETARIA É FAZER UMA
OBSERVAÇÃO NESSA ATA CITANDO ESSES DETALHES.
SUGESTÃO APROVADA. MÊS DE MARCO SOMENTE
SLIDES ENVIADOS PARA OS CONSELHEIROS. DANDO
CONTINUIDADE APRESENTA A FOLHA DO MÊS DE
MARÇO NO VALOR TOTAL DE HUM MILHÃO
QUATROCENTO E QUATRO MIL QUATROCENTOS E
CINQUENTA E SEIS REAIS E OITENTA E OITO
CENTAVOS INCLUINDO AS PENSÕES. EM MARÇO
HOUVE AUMENTO DOS SALÁRIOS DOS
ESTATUTÁRIOS CONSEQUENTEMENTE HOUVE
AUMENTO NOS REPASSES. FOI ADQUIRIDO UM
SMARTPHONE PARA O RPPS, O NÚMERO É O MESMO
JA UTILIZADO, SENDO ESSE MAIS UM CANAL DE
COMUNICAÇÃO. EM SEGUIDA APRESENTA AS
DESPESAS ADMINISTRATIVAS COM A OBSERVAÇÃO
DA EMPRESA CRÉDITO E MERCADO COM DOIS
PAGAMENTOS REFERENTES A FEVEREIRO E MARÇO.
SIMONE FOLLADOR SOLICITA A ROBERTA QUE
COMENTE SOBRE AS PERÍCIAS. ROBERTA EXPLICA
QUE OS VALORES PAGOS ÀS PERCIAS SERÃO
ALTERADOS, HAVENDO AUMENTO DEVIDO AO
MAIOR NÚMERO DE PERÍCIAS POR CONTA DA
PANDEMIA, NOS DIAS 24 E 31 DE MARÇO SOMENTE
PERÍCIAS VIRTUAIS E EM ABRIL TODAS VIRTUAIS
PARA EVITAR EXPOSIÇÃO, AUMENTANDO O NÚMERO
DEVIDO AO BOLETIM EPIDEMIOLÓGICO PARA
GRUPOS DE RISCO COMO IDOSOS E PESSOAS COM
DOENÇAS CRÔNICAS OU ASSOCIADOS QUANDO DE
RISCO. ASSIM OS SERVIDORES ACABARAM
PROTOCOLANDO AVALIAÇÕES PARA AFASTAMENTO
AUMENTANDO O NÚMERO DE PERÍCIAS. JULIANO
BARAUCE FAZ UMA PERGUNTA SOBRE O RELÓGIO
PONTO QUE FOI ADQUIRIDO, SE TEM COBRANÇA DE
MENSALIDADE, FOI RESPONDIDO QUE NÃO,



SOMENTE O VALOR DA COMPRA. O DECRETO
MUNICIPAL PARA CONTENÇÃO AO COVID 19 FOI
PUBLICADO NO DIA VINTE DE MARÇO E OS
INSTITUTOS PARARAM DIA VINTE E TRÊS DE MARÇO,
ENTÃO O IMPACTO NÃO FOI TÃO GRANDE. AGORA
NO MÊS DE ABRIL QUE PERCEBEREMOS O AUMENTO.
QUANTO AO PARCELAMENTO FOI FEITO O REPASSE
DA PARCELA DE NÚMERO CINQUENTA E SEIS DAS
DUZENTOS E QUARENTA NO VALOR TOTAL DE
CENTO E OITENTA E NOVE MIL CENTO E QUARENTA
E SEIS REAIS E TRINTA E TRES CENTAVOS. O SALDO
FINANCEIRO DE MARÇO FOI COMPLICADO NO
FECHAMENTO DA CARTEIRA, SENDO UMA QUESTÃO
EXTERNA, ECONOMICA E NÃO DE GESTÃO. FOI
REALIZADO UM LEVANTAMENTO DAS PERDAS
PORÉM NÃO FOI REALIZADA NENHUMA ALTERAÇÃO
NA CARTEIRA POIS TRATA-SE DE UM REFLEXO DA
ATUAL SITUAÇÃO DE PANDÊMIA MAIS CRISE
POLÍTICA COM INCIDÊNCIA NO MÊS DE MARÇO. NOS
BANCOS ONDE TEMOS FUNDOS DE INVESTIMENTOS:
CEF, ITAÚ E BANCO DO BRASIL HOUVE UMA
DESVALORIZAÇÃO GRANDE, NÃO CONSIDERADA
PERDA PORQUE NÃO FOI REALIZADO O RESGATE OU
SERIA CONCRETIZADO O PREJUÍZO. SEGUNDO A
EMPRESA CRÉDITO E MERCADO NÃO TRATA-SE DE
PERDA MAS SIM DE DESVALORIZAÇÃO DOS ATIVOS.
SIMONE COMENTA QUE CONVERSOU COM
REPRESENTANTE DA VÉRITAS A RESPEITO DE DOIS
FUNDOS POIS EM ABRIL HOUVE UMA
RECUPERAÇÃO, PORÉM COM A SAÍDA DOS
MINISTROS DA SAUDE E DA JUSTIÇA A BOLSA CAIUI
NOVAMENTE. HAVIA UM PLANEJAMENTO PARA ESSE
ANO DE ENXUGAMENTO DA CARTEIRA E A
APLICAÇÃO EM RENDA VARIÁVEL, HOJE NÃO TEMOS
RECURSOS LIVRES PARA INVESTIMENTOS, NO ATUAL
MOMENTO DE INCERTEZAS TEMOS QUE AGUARDAR.
FOI UTILIZADO O BB FLUXO PARA
COMPLEMENTAÇÃO DA FOLHA DE PAGAMENTO,
FUNDO COM RENDIMENTO BAIXO E QUE NÃO TEVE
DESVALORIZAÇÃO. EM JANEIRO HOUVE UM
RETORNO DE ZERO PONTO TREZE POR CENTO, EM
FEVEREIRO MENOS UM POR CENTO E MARÇO MENOS
OITO VIRGULA SESSENTA E FOIS POR CENTO.
SIMONE REAFIRMA A SATISFAÇÃO COM A EMPRESA
QUE PRESTA ASSESSORIA CRÉDITO E MERCADO, O
SITE APRESENTA VÁRIAS INFORMAÇÕES, SEMPRE
DISPONÍVEIS QUANDO NECESSÁRIO.A PRESIDENTE
RESPONDE UMA QUESTÃO SOBRE FUNDOS
REALIZADA PELO CONSELHEIRO JULIANO: SE OS
DOIS FUNDOS TIVERAM REDUÇÃO CONSIDERÁVEL?
A PRESIDENTE EXPLICA SOBRE OS FUNDOS QUE
TIVERAM PERDA DE RENTABILIDADE, QUE SÃO
FUNDOS DE AÇÕES E OS TMJ QUE SÃO RENDA FIXA.
ESSE ANO TÍNHAMOS A ORIENTAÇÃO DE INVESTIR
MAIS EM RENDA VARIÁVEL, RESPEITANDO O
PERCENTUAL DE 30 %, DE ACORDO COM NOSSA
POLÍTICA PARA NÃO DESENQUADRAR. VÁRIOS
FUNDOS TIVERAM RECUO NO VALOR CHAMADA DE
DESVALORIZAÇÃO DO ATIVO. SERÁ VERIFICADO O
QUE ACONTECEU, NESSES FUNDOS DO TMJ, APESAR
DE SEREM DE RENDA FIXA. O NÚMERO DE
FUNCIONÁRIOS ATIVOS É DE OITOCENTOS PARA
QUATROCENTOS E QUATORZE INATIVOS. SIMONE
COMUNICA QUE A EMPRESA GANHADORA PARA
REALIZAR O CALCULO ATUARIL FOI A EMPRESA
MELLO, E QUE A MESMA JÁ ESTÁ VERIFICANDO
SOBRE UMA IRREGULARIDADE OBSERVADA,
INFORMA QUE A RESPEITO DO EQUILIBRIO
FINANCEIRO E ATUARIAL DEPENDE DO AUDITOR DO
TRIBUNAL QUE FAZ A ANALISE, ENTÃO SERÁ
VERIFICADO QUAL É A IRREGULARIDADE, SENDO
COMPETENCIA DA EMPRESA MELLO, A RESPEITO DO
DIPR SERÁ VERIFICADO O QUE ACONTECEU NO
ENVIO DO ARQUIVO, A PRESIDENTE VAI VERIFICAR.
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QUANTO AO DAIR, É REALIZADO PELA CREDITO E
MERCADO , NA HORA DE INSERIR OS DADOS DEU UM
PROBLEMA NO SISTEMA, ENTÃO FOI ABERTA UMA
CONSULTA VIA GESCON HÁ UNS 10 DIAS, ESTAMOS
AGUARDANDO A RESPOSTA PARA PODER FECHAR O
DAIR. A CRP COM VENCIMENTO DIA 17 DE JUNHO JÁ
CHEGOU, TEMOS MAIO PARA REGULARIZAR VÁRIAS
QUESTÕES PARA PODER EMITIR A NOVA CRP, COMO
O PATRIMÔNIO LIQUIDO DIMINUIU TEMOS O
DESENQUADRAMENTO, A CREDITO E MERCADO VAI
VERIFICAR, SERÃO INSERIDAS TODAS AS
INFORMAÇÕES PARA NÃO SERMOS PENALIZADOS.
SIMONE FOLLADOR INFORMA QUE A CONTADORA
ANGELA ESTÁ COLOCANDO TUDO EM ORDEM, JÁ
FEZ A FOLHA DE PAGAMENTOS, AGORA FARÁ A
REGULARIZAÇÃO DAS PENDÊNCIAS ATRASADAS. A
PRESIDENTE INFORMA QUE FOI REALIZADA A
ADESÃO AO PRÓ-GESTÃO, E QUE COMO SÃO VÁRIOS
NÍVEIS VAMOS NOS ADAPTANDO. RECEBEMOS MAIS
UMA NOTIFICAÇÃO DA PREFEITURA POR
DESCUMPRIMENTO DE PRAZOS REFERENTES AO
SETOR FINANCEIRO DO RPPS, NO DIA TRINTA DE
MARÇO. FOI ENCAMINHADA PARA O CONTADOR
LUIZ AURELIO TERCHEINSKI E NA SEQUÊNCIA
REALIZADA UMA REUNIÃO COM O MESMO PARA
TOMADA DE PROVIDÊNCIAS. PARA RESOLVER A
SITUAÇÃO FOI CONSTITUIDA UMA COMISSÃO DE
SINDICÂNCIA QUE OUVIRÁ O CONTADOR E FARÁ
SUGESTÕES QUANTO A TOMADA DE DECISÃO. O
CONTADOR LUIZ AURELIO TERCHEINSKI SOLICITOU
SUA EXONERAÇÃO, PORÉM HOJE DEU UM
PROBLEMA E NÃO SAIU A EXONERAÇÃO AINDA.
ENQUANTO ISSO, A CONTADORA ANGELA RENATA
BRUNOSKI ESTÁ FAZENDO AS ADEQUÇÕES
NECESSÁRIAS A PARTIR DO MÊS DE JANEIRO. A
EMPRESA CRÉDITO E MERCADO OFERECEU 10
VAGAS PARA OS CONSELHEIROS INTERESSADOS EM
FAZER O CURSO DO CPA 10. SIMONE JÁ FEZ AS
INSCRIÇÕES DOS CONSELHEIROS, SO FALTARAM OS
CONSELHEIROS JOSÉ CARLOS SCHEID E SIDNEI
APARECIDO MAIDL CONFIRMAR O INTERESSE PARA
REALIZAÇÃO DA INSCRIÇÃO. EXISTE A
POSSIBILIDADE DE SOLICITAR MAIS DUAS VAGAS SE
FOR NECESSÁRIO. ESSE É SÓ O CURSO, FICARÁ
DISPONÍVEL O LINK, LOGUIN E SENHA PARA CADA
CONSELHEIRO INTERESSADO, DEPOIS É SO FAZER A
PROVA. ESSE CURSO É PARA O CPA 10 O CGRPPS
APIMEC É PARA GESTOR E O CPA 10 PARA
FUNCIONÁRIOS DE BANCO E SERVE PARA OS
CONSELHEIROS DOS REGIMES PROPRIOS DE
PREVIDENCIA TAMBEM. O CPA 10 SÃO CINQUENTA
QUESTÕES TENDO QUE ACERTAR SETENTA POR
CENTO E O CGRPPS SÃO CINQUENTA QUESTÕES
TENDO QUE ACERTAR CINQUENTA POR CENTO PARA
SER APROVADO. QUANTO A AVALIAÇÃO DOS
TERRENOS, O PROCESSO ESTÁ COM A SERVIDORA
MARINA BRUSTOLIM VIDA POIS O VALOR QUE FOI
COTADO MAIS BAIXO NAO TINHA OS DOCUMENTOS.
MARINA TAMBEM ENTROU EM CONTATO COM A
PREFEITURA PARA FALAR SOBRE A ALÍQUOTA DE
QUATORZE POR CENTO, POIS DEVE SER
ENCAMINHADO PARA A CÂMARA O PROJETO DE LEI
PARA EFETIVAR A ALTERAÇÃO ATE O DIA TRINTA E
UM DE JULHO, SERÁ ENCAMINHADO OFICIO PARA A
PREFEITURA NA QUARTA-FEIRA. NA LIVE
PROMOVIDA PELA ABIPEN FICOU CLARO AS
RESPONSABILIDADES DE CADA ÓRGÃO E PARA O
RPPS CABE A COBRANÇA DO ENVIO DO PROJETO
PARA A CÂMARA. O CRP VENCE NO DIA DEZESSETE
DE JUNHO QUANDO DEVERÃO SER RENOVADAS AS
CERTIDÕES DE CREDÊNCIAMENTO. HOUVE UM
DESENQUADRAMENTO PASSIVO DOS FUNDOS
FECHADOS, PORÉM COMO SE TRATA DE FUNDOS
FECHADOS EXISTE AMPARO LEGAL QUE JUSTIFICA.
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QUANTO AO DÉFICIT ATUARIAL A EMPRESA MELO
ATUARIAL CALCULOS LTDA FARÁ O CÁLCULO. A
SECRETARIA DE FINANÇAS JÁ TINHA MENCIONADO
A INTENÇÃO DE INICIAR OS APORTES, PORÉM
DEVIDO AS DIFICULDADES NOS MESES DE
FEVEREIRO E MARÇO NÃO FOI POSSÍVEL. O DÉCIMO
TERCEIRO SALÁRIO QUE TODO ANO É PAGO
CINQUENTA POR CENTO NO MÊS DE JUNHO AINDA
NÃO TEM PREVISÃO DE COMO FICARÁ. A
PRIORIDADE É MANTER OS PAGAMENTOS EM DIA.
SERÁ RESOLVIDO MAIS PROXIMO DA DATA DE
PAGAMENTO. A AUDIÊNCIA PÚBLICA SERIA
REALIZADA NO MÊS DE MAIO REFERENTE AO
QUADRIMESTRE, PORÉM AS AUDIÊNCIAS DA
CÂMARA ESTÃO SUSPENSAS, A CONSELHEIRA
DÉBORA STELLE INFORMA QUE VAI CONFIRMAR. A
PORTARIA 9907 DE QUATORZE DE ABRIL DE DOIS MIL
E VINTE DO MINISTÉRIO DA ECONOMIA ESTABELECE
OS REQUISITOS MÍNIMOS PARA OS DIRIGENTES E
MEMBROS DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO E
FISCAL. HAVERÁ A EXIGENCIA DE FORMAÇÃO
SUPERIOIR E CERTIFICAÇÃO JÁ NO ATO DE
INSCRIÇÃO PARA CONCORRER A ELEIÇÃO. SERÁ
ENCAMINHADO UM OFICIO PARA O PROCURADOR
DO MUNICIPIO PARA ORIENTAÇÕES. AS PESSOAS
QUE TEM INTERESSE EM CONCORRER TERÃO QUE
FAZER A PROVA DE CERTIFICAÇÃO POR CONTA
PRÓPRIA. MARINA BRUSTOLIM VIDA INFORMA QUE
DEVEMOS AGUARDAR COMO SERÁ DISCIPLINADA A
MATÉRIA. FOI SUGERIDO DIVULGAR A EXIGÊNCIA
DO CERTIFICADO E DE NÍVEL SUPERIOR PARA OS
SERVIDORES ATIVOS E INATIVOS PARA QUE POSSAM
IR SE PREPARANDO. OS SERVIDORES PODERÃO SER
AVISADOS ATRAVÉS DO SMARTPHONE SOBRE ESSAS
INFORMAÇÕES, PAGAMENTOS E DEMAIS
COMUNICADOS. A PRESIDENTE INFORMA AINDA
QUE O RPPS ESTÁ DE PORTAS FECHADAS MAS ESTÁ
ATENDENDO NORMALMENTE. NADA MAIS HAVENDO
A TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO. APÓS LEITURA
E APROVAÇÃO DA ATA, A MESMA SERÁ ASSINADA
POR MIM TÂNIA MARA TRINDADE, SECRETARIA,
PELA PRESIDENTE SIMONE FOLLADOR E PELOS
CONSELHEIROS PRESENTES JÁ NOMINADOS.
SALIENTAMOS QUE TODOS OS ANEXOS,
ENCONTRAM-SE NA SEDE DO RPPS, PARA
QUAISQUER INFORMAÇÕES. NADA MAIS HAVENDO A
TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO ORDINÁRIA.
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